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Buongiorno

autorità, colleghi, a tutti

ci ritroviamo oggi per il nostro appuntamento annuale  dell’assemblea pubblica dei costruttori, in questo bellissimo teatro, recentemente ristrutturato con successo. Le tematiche che la nostra associazione deve affrontare 
quotidianamente sono note a tutti gli imprenditori, ai professionisti, ai pubblici amministratori che, oggi, vorremmo coinvolgere in una riflessione e in un dibattito che stiamo perseguendo da tre anni, affrontando le continue 
nuove proposte emergenti sulla “rigenerazione urbana”.

E’ un tema che acquista sempre più attualità e interesse che il Collegio ANCE di Alessandria con i sui professionisti hanno individuato e sviluppato, proponendo un percorso che, di anno in anno, contribuisce a realizzare un 
quadro aggiornato delle nostre realtà.   Quindi a loro e a tutto il personale che ha collaborato per la miglior riuscita di questo convegno, va il mio più vivo ringraziamento. Il tema di quest’anno riguarda l’acqua che, da minaccia, 
può e deve diventare risorsa.

D’altronde l’acqua  serve a mille scopi personali e industriali (che non sto certamente ad elencare perché sono noti a tutti),  è un bene economico che va utilizzato ma non sprecato.

L’utilizzo dell’acqua, la conservazione, la manutenzione del territorio, la sua regimazione però, se indiscriminati o peggio se non eseguiti o fatti senza competenze, diventano un rischio per il territorio con tutte le conseguenze 
idrogeologiche che ben conosciamo.

Dall’industria all’agricoltura l’acqua serve ad un’infinità di utilizzi per consentire un continuo sviluppo economico delle nostre società industrializzate,  aiutandone la realizzazione là dove non si è ancora manifestato 
pienamente.

L’acqua serve anche come mezzo di trasporto fin dall’antichità e, oggi, le vie di comunicazione acquatiche sono inserite a pieno titolo  nel reticolo delle “strade” della logistica.

C’è ancora una risorsa, forse la più importante, perché è un elemento indispensabile per gli esseri umani: la sua potabilità per la vita quotidiana.

Anche qui la storia dell’acqua si interseca con la storia dell’umanità e, per quanto ci riguarda da vicino, con le nostre realtà in cui viviamo.

Abbiamo anche pensato di dedicare un Quaderno della serie storica del Collegio ANCE di Alessandria all’acqua come risorsa e punto di riferimento per l’urbanizzazione e il suo sviluppo. L’architetto Cristina Boido, partendo dal 
XIII secolo ha narrato fino alla seconda metà del Novecento la distribuzione e la raccolta delle acque nell’agglomerato del nostro capoluogo di Provincia. 

In queste tematiche siamo coinvolti in molti: costruttori, ordini professionali, pubblica amministrazione, cittadini. 

Siamo sempre più consapevoli della necessità di considerare l’acqua come un bene comune e che non va sprecata ma preservata e utilizzata guardando anche e soprattutto alle aspettative delle generazioni future.

I temi fin qui elencati vengono presentati e sviluppati da eminenti professori universitari, professionisti e tecnici la cui competenza ed esperienza vi verrà presentata dal moderatore dell’assemblea, il dottor Roberto Livraghi.

A cui seguirà un tavolo di discussione e confronto su queste tematiche.

Grazie per la vostra attenzione.
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